

Arqueología

Resuelto el misterio de la momia halcón: es el cadáver de un feto malformado.



Momia egipcia de feto humano afectado por anencefalia, Maidstone Museum (Reino Unido)

Una diminuta momia egipcia que durante mucho tiempo se creyó era la de un halcón es en realidad un raro ejemplo de un feto con malas formaciones severas próximo al fin de gestación. Las exploraciones detalladas por micro TC- dirigidas por el experto en momias ANDREW NELSON- han desenvuelto prácticamente a la momia para revelar lo que habría sido una tragedia familiar hace dos milenios: un varón, nacido muerto entre las 23 y 28 semanas de gestación y con una rara afección llamada anencefalia en la que el cerebro y el cráneo fallan para desarrollarse apropiadamente.